



EXCURSIONISMO

por Antonio Mayol

De las excursiones que ha realizado la Agrupación durante estos años, tenemos que mencionar las más importantes y ellas son: Matagalls, varios años seguidos con motivo del homenaje al gran Santo catalán San Antonio M.^a Claret. Nuestro grupo representativo fue portador del ramo de flores que se puede divisar en la foto del pie de la página. En ella vemos el grupo que asistió el año 1952. El acontecimiento más extraordinario que se celebra es la Santa Misa, al pie del monumento. Este mismo año también asistió la representación nuestra al I Rallye Ibérico de Camping Internacional que se celebró en Gerona del 25 al 27 de junio, ello ha sido el acontecimiento más destacado en que hemos asistido. Los actos más sobresalientes fueron veladas de can-

tos a cargo de la masa Coral del G.E.E.G., «Coros y Danzas» de Gerona, cantos de Guitarra, todos ellos portugueses. A la mañana siguiente asistimos al Festival de Natación en la Piscina de Gerona y a una Gymkama en la Devesa, lugar donde estaba situado el Campamento, en el que se contaban cerca de 300 tiendas, pertenecientes a Francia, Alemania, Portugal y España. Durante estos 3 días se editó el boletín ambulante de Camping «La Cuca», conteniendo 10 páginas, con el n.º 3, bajo la dirección del Club Excursionista Catalán.

Otras han sido la diversidad de excursiones celebradas, como son a Montserrat, Montseny, Palamós, Canet, etc., pero de menos importancia que las que hemos relatado.